

 Fecha:
 17-08-2024
 Pág. : 6
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 418,0
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$580.626
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Grupo especial de PDI fue fundamental para levantar evidencia en lugar de fatal accidente aéreo

24 REGIONAL REGION DE AYSEN



Grupo especial de PDI fue fundamental para levantar evidencia en lugar de fatal accidente aéreo



Coyhaique-. El viernes 9 de agosto ocurrió un fatal accidente que terminó con la vida de siete personas que se dirigían a Chile Chico, en un vuelo subsidiado desde Coyhaique a cargo de la empresa Transportes San Rafael Ltda.

Es así que, por instrucción del Ministerio Público, la PDI, el Servicio Médico Legal y la DGAC, con ayuda del Ejército de Chile y la FACH, trabajaron el sitio del suceso para la recolección de toda evidencia que pudiesen determinar las causas de la tragedia.

La jefa de la Región Policial de Aysén, Prefecta Carolina Namor, puntualizó que la institución "desplegó sus equipos, tanto logísticos como humanos para poder trabajar en el sitio del suceso con personal de la Región Policial Aysén y también de la Metropolitana. La intención fue apoyar al máximo las diligencias para poder levantar evidencias físicas y biológicas que nos permitieran la identificación y poder entregarle algo de tranquilidad a las familias".

Es por lo anterior que, consciente de la gravedad de la situación y ante la necesidad de entregar una respuesta eficaz frente la emergencia, la Policía de Investigaciones, desde el nivel central, envió a su Equipo de Trabajos

Verticales de Alto Riesgo. Estos, son operadores tácticos dedicados a realizar maniobras complejas en entornos de gran altura y difícil acceso. Su principal misión es llevar a cabo operaciones de rescate y recuperación en situaciones donde los métodos convencionales son inviables.

Este equipo se destaca por su habilidad en el uso de técnicas avanzadas de escalada y descenso controlado mediante cuerdas. Además de sus habilidades técnicas, el equipo se destaca por su capacidad de trabajar en colaboración con las distintas unidades investigativas del país, coordinando esfuerzos para maximizar la efectividad de las operaciones, lo que demuestra el compromiso de la PDI desde el nivel central para entregar una respuesta oportuna ante la ocurrencia de este tipo de hechos.

Respecto a los hechos, el subcomisario Felipe Pérez de Operaciones Especiales ha destacado la importancia de este tipo de colaboración interinstitucional para enfrentar desafíos tan complejos y garantizar que se sigan todos los procedimientos de investigación con el máximo rigor y profesionalismo.

